

# Der Männerchor Eintracht auf Reisen



EMMEN – Am 17. und 18. September waren rund 20 Sänger des Männerchors Eintracht auf ihrer grossen Reise, welche alle zwei Jahre stattfindet. Diesmal hat Reiseleiter und Präsident Hansjörg J. J. Suter sich wieder etwas Besonderes ausgedacht.

Die Reise startete am Samstagmorgen bei der Haltestelle Emmenbrücke Gersag. Mit den SBB ging es dann los über Luzern nach Basel. Mit dem Tram

fuhren wir durch die Stadt nach Klein hüningen zum Dreiländereck am Rhein. Um die Wartezeit bis zur Einschiffung zu überbrücken, stimmten wir unter der Leitung unseres Dirigenten Bruno Koch ein paar Lieder an. Den Rhein hinauf ging es durch Basel. Danach passierten wir die Schleusen Birsfelden und Augst. Unser Ziel war Rheinfelden. Dort angekommen liefen wir über die Brücke nach Deutschland, wo

wir unser Nachtlager im Hotel bezogen. Der Nachmittag stand für individuelle Besichtigungen oder zum Relaxen zur Verfügung. Am Abend trafen wir uns wieder auf der Schweizer Seite zu einem «Bier-Beizen-Bummel» mit einem Stadtführer, der interessante und amüsanste Geschichten über Bier und Rheinfelden zu erzählen wusste. Bevor wir uns dann zur Nachtruhe begaben, sassen wir noch gemütlich zusammen und liessen diesen schönen Tag nochmal Revue passieren.

Der Sonntag war sehr regnerisch. Mit der Bahn ging es weiter nach Stein. Nach einem kurzen Spaziergang über die historische Holzbrücke kamen wir in Bad Säckingen an. Der Tag verging mit Essen, einer Stadtbesichtigung, Ständchen und gemütlichem Beisammensein. Die Heimreise führte über Lenzburg und durch das Seetal zurück nach Emmenbrücke. Herzlichen Dank unserem Reiseleiter für diese schöne Reise. (zvg)